

ZOOM SUR...

Sandrine Mounissens



Habitante d'Osny, cette élève de terminale scientifique a eu ses premiers contacts avec l'Espagne par le biais de vacances avec ses parents. «C'est vrai que j'ai toujours été attirée par ce pays et cette langue.» Face à l'opportunité d'intégrer une classe européenne, Sandrine Mounissens n'a pas hésité. «J'ai sauté sur l'occasion. Ça m'a permis de faire des voyages et des stages en Espagne, de me familiariser avec la langue.»

Autre avantage, partagé par sa comparse Klazina : «Ça nous a permis de nous rencontrer. Ce n'était pas évident au départ, vu nos orientations différentes.» Depuis, elles sont devenues amies. J. D.

Mise en place en 2005 au Lycée Camille-Pissarro

Classe européenne : la première promo va passer le bac

Plus de pression ? Pas vraiment... La trentaine d'élèves de la classe européenne d'espagnol du lycée pontoisien Camille-Pissarro va passer son baccalauréat dans quelques semaines. Le principe de cette classe

est simple : deux heures d'espagnol supplémentaires par

semaine, plus un cours d'histoire-géographie prodigué en langue hispanique. Pas moins de cinquante-et-une classes de ce type (anglais et espagnol) existent actuellement dans l'Académie de Versailles. «À Pontoise, le projet remonte à trois ans. Auparavant, il existait au

lycée Fragonard à L'Isle-Adam. La même équipe, c'est-à-dire le proviseur Jean-Paul Bleuez, mon épouse (professeur d'espagnol), et moi-même avons réactivé l'idée à Camille-Pissarro», explique Frédérique Legendre, le professeur d'histoire-géographie. Pari réussi puisque

l'idée a séduit bon nombre de lycéens qui vont passer "le grand oral". «En plus de donner une culture sur le monde hispanophone et de renforcer le niveau de langue, cette classe permet un travail plus ludique. Sur des supports inhabituels, films ou journaux en particulier.»

Côté résultat, la recette fonctionne plutôt bien. Une étude a montré que le taux de réussite au bac était de 97,7% dans ces classes européennes, dix points de plus que dans les autres classes de l'Académie de Versailles. Un chiffre qui devrait rassurer élèves et professeurs avant la dernière ligne droite de l'année scolaire et le rush des révisions. Julien DUCOURET À noter que le recrutement pour la classe européenne est ouvert à partir du collège (4^e) pour l'année 2008/2009. Contacter Frédérique Legendre au lycée Camille-Pissarro de Pontoise au 01.34.41.54.54.

ZOOM SUR...

Klazina Zirak



À 17 ans, Klazina Zirak est en terminale littéraire. Cette jeune Pontoisienne a intégré la classe européenne en seconde. «Ce n'est pas tant l'attrait pour la langue que la curiosité et la volonté d'ouverture qui m'ont motivée au départ. Cette classe représentait un plus.»

Depuis, elle ne regrette pas son choix. Sans idées préconçues au départ, elle se félicite de la découverte d'une nouvelle culture, et avoue volontiers avoir fait des progrès dans la pratique de l'espagnol. «C'est vrai qu'aujourd'hui, je suis beaucoup plus à l'aise, notamment au niveau de la prononciation.»

J. D.



Klazina Zirak et Sandrine Mounissens, en compagnie de leur professeur d'histoire-géographie Frédéric Legendre.